
PlantaDoce.

Público

Madrid pone en marcha un modelo de urgencias extrahospitalarias con 64 puntos

El nuevo mapa de atención urgente fuera del ámbito hospitalario contempla cuarenta puntos situados en zonas rurales, en los denominados Servicios de Atención Rural (SAR), además de cinco Puntos de Atención Continuada (PAC), ubicados en los centros de salud.

PlantaDoce
20 jun 2022 - 14:43



Madrid diversifica su modelo de atención. La administración regional ha puesto en marcha **64 puntos de urgencias extrahospitalarias**, según ha informado el Ejecutivo autonómico en un comunicado.

PlantaDoce.

El nuevo mapa de atención urgente fuera del ámbito hospitalario contempla cuarenta puntos situados en zonas rurales, en los denominados Servicios de Atención Rural (SAR), además de cinco Puntos de Atención Continuada (PAC), **ubicados en los centros de salud con personal médico de Familia y enfermeras de atención primaria.**

Además, el Summa 112 abrirá, tras el periodo veraniego, **diez PAC con médicos, enfermeras y técnicos en emergencias sanitarias o celadores**, abiertos de lunes a viernes entre las 20:30 y las 8:30 y las 24 horas del día los sábados, domingos y festivos. Esta entidad tiene como misión la coordinación y Atención Sanitaria extrahospitalaria de las urgencias, emergencias y catástrofes sanitarias en la Comunidad de Madrid.

El Summa 112 abrirá diez PAC con médicos, enfermeras y técnicos en emergencias sanitarias

Estos espacios se ubicarán en las dependencias de antiguos Servicios de Urgencia de Atención Primaria (Suap) o en centros de salud, **puesto que son instalaciones ya conocidas o referenciadas por la población.**

Su localización concreta se ha elegido combinando criterios de selección como la actividad, los dispositivos asistenciales más próximos, la ubicación geográfica en la región, volumen de personas y la ausencia de centro hospitalario dentro del municipio. Los centros se localizan en Arganzuela, Villa de Vallecas, Ciudad Lineal y Latina, en Madrid capital; y en Alcobendas, Colmenar Viejo, Fuenlabrada, Pinto, Rivas-Vaciamadrid y Tres Cantos.

En febrero, el Consejo de Gobierno de esta región aprobó las medidas de recursos humanos del Plan Integral de Mejora de Atención Primaria de 2022 y 2023, lo que incluye mejoras salariales para cerca del 88% de todos los profesionales de los centros regionales de atención primaria.